

## Le bouillon des Halles

Comme nous le prévoyions depuis le début de cette opération, les conditions financières du réaménagement des Halles, négociées avec un amateurisme complet par Delanoë et sa bande, ne cessent de se détériorer.

L'Association Accomplir a découvert avec effroi que l'architecte David Mangin, plus connu sous le nom de "Bouche-trou des Halles" depuis qu'il servit de prête-nom à l'abandon de tout projet novateur et courageux sur le site, a réussi à faire passer sa rémunération pour le nouveau jardin de 1,5 à 3 millions d'euros !

Pendant ce temps, Berger et Anziutti, les maîtres d'oeuvre de la gigantesque verrue à bâtrir sous le doux nom de "Canopée" espéraient voir leur frichti augmenter de 28 %. Hélas pour eux, la préfecture de Paris s'est enfin réveillée dans ce dossier ( mieux vaut tard que jamais ) et elle est en passe d'obtenir l'annulation de cet avenant scandaleux.



Si vous cliquez [ICI](#), vous trouverez la dernière lettre d'Accomplir qui détaille tout celà. Bonne lecture ...

Lundi 19 Décembre 2011

Serge Federbusch

Source :  
<http://www.delanopolis.fr>